



La creación de empleo privado en EU se tropieza en abril

Los 169,000 puestos nuevos son la menor cifra reportada desde enero de 2014; la productividad de empresas cae 1.9% anual en el primer trimestre, informa el Gobierno.

Miércoles, 06 de mayo de 2015 a las 08:28

NUEVA YORK (Reuters) — [Los empleadores privados de Estados Unidos](#) sumaron 169,000 puestos de trabajo el mes pasado, la menor cantidad desde enero de 2014 y bastante debajo de las expectativas de economistas, mostró este miércoles un reporte de la firma procesadora de nóminas, ADP.

Especialistas encuestados por Reuters esperaban que el reporte del empleo nacional de la empresa mostrara un incremento de 200,000 posiciones.

Además, el dato de marzo fue rectificado a la baja, a un aumento de 175,000 posiciones desde las 189,000 reportadas anteriormente.

El informe se desarrolla de manera conjunta con Moody's Analytics.

Las cifras de ADP se conocen poco antes de que el viernes el Departamento de Trabajo de Estados Unidos divulgue su propio informe de nóminas de abril, que es más amplio porque incluye también al empleo público.

Los economistas encuestados por Reuters esperan que el empleo total de Estados Unidos haya registrado un alza de 224,000 puestos en abril, que representarían una fuerte subida desde los 126,000 de marzo. La tasa de desempleo se ubicaría en 5.4% contra una lectura anterior de 5.5%.

Productividad de empresas cae

La productividad de las empresas no agrícolas de Estados Unidos cayó en el primer trimestre debido al clima invernal severo, lo que impulsó los costos laborales de producción a su mayor alza en un año.

La productividad cayó a un ritmo anual de 1.9% tras una baja revisada al 2.1% en el cuarto trimestre, informó el Departamento de Trabajo. Fueron las primeras caídas consecutivas en la productividad desde 2006.

Economistas consultados por Reuters esperaban que la productividad, que mide la producción horaria por trabajador, cayera a una tasa del 1.8% tras una baja reportada originalmente del 2.2% en los últimos tres meses de 2014.

La caída en la productividad, que refleja una desaceleración abrupta en el crecimiento económico en el primer trimestre del año, probablemente sea temporal. Aún así, la tendencia sigue siendo débil. La productividad aumentó 0.6% con respecto a un año atrás.

